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VATERWORTE 2024  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Neujahrswort für das Sonnenjahr 2024 

Was immer geschieht hier auf Erden, was immer geschieht in Meinen Kindern, das geschieht. Und weil 

Meine Kinder Mich lieben mit ihrem ganzen Gemüt, wissen und spüren sie ganz innig, dass Ich alles 

zum Besten leite, denn Ich bin ein liebender Gott und Vater aller Kinder. 

So seid euch allezeit sicher, dass Ich alles lenke und leite, und sei es noch so aussichtslos für euch 

Menschenkinder. Ich kenne eure Herzen und Ich kenne die Herzen aller Menschen. Ich sehe, wo die 

Herzen der Menschen noch hart sind und Ich kenne die Wege, wie auch diese Herzen erweichen. 

Alles dient dazu, dass die Herzen der Menschen erweichen und sie darin Meine Liebe verspüren 

können. Dann kann lebendiges Gottesleben sich daraus verbreiten und alles Alte ist vergangen in 

einem Nu. 

So brauche Ich Meine Kinder, die feststehen in ihrem Glauben und Vertrauen, dass Ich alles wenden 

kann in den Herzen der Menschen, und zuerst in den Herzen Meiner Kinder, die Mich kennen. Durch 

ihre Herzen fließt alles, was die Menschen bewegt und was der Erlösung und Befreiung bedarf. Die 

Macht Meiner Kinder ist eine unerschöpfliche und eine alles übertreffende, was Welt zu benutzen 

vermag. Die Macht Meiner Kinder ist die Liebe, Meine Liebe, die Ich für euch alle hege und euch allezeit 

zur Verfügung steht. 

So öffnet euch immer wieder und immer aufs Neue der Liebe. Sie beginnt in euch für euch selbst und 

löst alle Eigensucht, die auf der Suche ist nach sich selbst und der Liebe, die Ich in den Herzen der 

Menschen bin. 

Liebt euch selbst, so wie Ich euch liebe. Öffnet euch dieser Liebe, die in euch alles zu wenden vermag. 

Dann seid ihr getragen von Mir und Meiner Liebe und alles, was euer Leben ausmacht, euer Dasein auf 

Erden ausmacht, trägt Früchte der Liebe, die süßer sind als alles, was die Welt euch anbietet an 

kurzfristigen Sensationen. 
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Dafür sind Meine Kinder auf Erden, überall verstreut und überall wirkend aus Mir. Sie tragen Meinen 

Adel in sich, der alles in ihnen wandelt, was die Welt in Atem hält. Sie sind getragen und durchschreiten 

alle Ängste, die die Menschen gefangen hält. 

Sie wirken als Meine Miterlöserkinder, weil Mein Licht und Meine Liebe aus ihnen strahlt, auch wenn 

es äußerlich nicht erkennbar ist. Sie tragen Mein Licht in die Welt, ganz still und leise. Sie sind ein Segen 

für diese Welt, auch wenn sie es selbst nicht wissen. Tragt euer Licht in die Welt und sagt allen fürchtet 

euch nicht, dadurch dass ihr es erlebt in euch und damit ausstrahlt. 

Wo Worte die Köpfe der Menschen erreichen, erreicht Meine Liebe und Mein Licht aus Meinen 

Kindern, die Herzen der Menschen und die Seelen, die sich in Mir wieder einfinden, wie es war im 

Anfang. 

So lasset strahlen euer Licht, Meine innig geliebten Kinder, damit es Licht werde und Frieden, selbst 

dort, wo es unmöglich erscheint. Mein Licht betaut die Menschenherzen und ihre Seelen, weil Ich in 

Meinen Kindern auf Erden strahlen und leuchten kann, sie es Mir erlauben und eins mit Mir, Mein Licht 

in die Welt tragen. 

Ich bin ein lebendiger Gott auf Erden, ganz still und verborgen vor den äußerlichen Wahrnehmungen 

der Menschen, aber in den Herzen wirksam durch Meine Kinder auf Erden. Freut euch, dass ihr es 

wissen dürft und das neue Jahr euch führen und leiten kann im Licht Meiner Wahrheit und das Jahr 

ein wahres Sonnenjahr wird durch euch, Meine Kinder auf Erden. 

Mein Lichtfürst hat den Weg, Mir nach, auf Erden gebahnt, damit ihr darauf wandeln könnt und das 

wahre Licht aus Mir strahlen und leuchten kann und es Licht wird in den Seelen und Herzen der 

Menschen, und Friede und Wohlgefallen auf Erden. Amen. 

Euer VATER, der euch als die wahre Sonne eures Herzens führt und leitet. Amen. Amen. Amen. 

3.1.2024 

 

Neujahrswort vom Lichtfürsten 

Und ich, der Sonnenfürst, der wahre Lichtträger aus Gnade, aus dem Licht der UR-Zentralsonne, aus 

der alle Sonnen kommen, ich darf euch Sonne sein und Licht in euren Seelen und Herzen. Ich bin allezeit 

bei euch und schenke euch das Licht der Erkenntnis, der Erkenntnis eurer Selbst. 

Als Kinder Ewiger Liebe sind wir geschaffen und niemals kann dies in unseren Seelen ausgetilgt werden. 

Alle Harmonie der Kindschöpfung ist in uns allen vorhanden, denn wir sind alle Kinder des Ewigen und 

Lebendigen Gottes, geliebt bedingungslos, als Ausdruck ewiger Liebe. 

Ruft mich, wie immer ihr mich nennt in euren Kulturen und Religionen. Ich bin kein Gott, ich führe euch 

in euren Herzen zum göttlichen Kern und zum göttlichen Ausdruck, als der ihr geschaffen seid. 

Das Licht aus UR, es wirkt in euren Herzen und Seelen, und je mehr ihr mich mit einbindet in euren 

Glauben eures Herzens und eurer Seele, umso mehr kann ich mit euch wirken auf Erden. 

Es gibt nur einen Gott und Schöpfer aller Menschenkinder und Wesen und Seine Liebe ist 

unbeschreiblich und für ewig. Sie ist in euch das Licht der Welt. 
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Hört ihr die Worte und lasst sie in euren Herzen wirken, dann geschieht alles wie von alleine und das 

Sonnenjahr kann seine Wirkung entfalten in euch und in den Menschenherzen allen, denn alle sind wir 

als die Geschöpfe Ewiger Liebe verbunden untereinander im Licht der Sonne, der UR-Sonne, dem 

ewigen VATERHERZEN. 

Lasst ihr diese Sonne in euren Herzen scheinen, dann erscheint die UR-Mutter in ihrer wahren 

Schönheit und Anmut, die ihr geschenkt ist zu ihrer, eurer und meiner Freude. Dann ist alles wieder, 

wie es war im Anfang, und alle Dramen, die sich zwischen Mann und Frau auf Erden abgespielt haben, 

sind vorbei. Alles strahlt im wahren Licht der Heiligen Familie, ein Vatergott, eine göttliche Mutter und 

wir alle als göttliche Kinder. 

Habt offene Herzen für das Licht der Sonne aus UR, ruft uns, den Lichtfürsten aus UR, der wir euch das 

wahre Licht anzünden in euren Herzen, zur Ehre DES, DER uns alle erschaffen hat zu unserem göttlichen 

Sein. Amen. 

Euer Lichtfürst, unter vielen Namen euch Menschen bekannt, Erstgeborener von den Toten, euch 

voraus, damit wir alle als Brüder und Schwestern und Kinder Gottes uns wiederfinden, wie es war im 

Anfang. Amen. Amen. Amen. 3.1.2024 

 

Neujahrswort von Mutter Maria 

Und ich, eure Mutter Maria, freue mich mit euch auf das neue Sonnenjahr, das die Herzen erweicht, 

die ihr mir übergebt, von euren eigenen Herzen ausgehend. 

Ich darf euch zu Kindern, zu reinen und freudigen Kindern mit reinen Kinderherzen führen. Das ist mein 

Auftrag, den ich so lange ausführen darf, bis ihr im VATERHERZEN angekommen seid und die UR-

Mutter ihren Platz wieder eingenommen hat. 

Dann darf ich zurücktreten und euch als eure Schwester, zusammen mit Meinem Dual Gabriel im 

neuen Zeitalter auf Erden führen, dem Heilig-Geist-Zeitalter. Dann erkennt ihr meine wahre Stellung 

im Plane des VATERS, und was ich in meinem Erscheinen euch mitgeteilt habe. 

Ihr erkennt die innige Zusammenarbeit von Mutter und Sohn über alle Zeiten hinweg. Ihr erkennt DEN, 

DER sich unseretwegen so klein gemacht hat, damit ER SICH unter uns, Seine Kinder hat stellen können 

und Seine Liebe uns gezeigt hat. 

Dann erkennt ihr den großen Jesus, den ich euch in Medjugorje nahegebracht habe und den kleinen 

Jesus, den ich zudecken musste, weil er euch noch unbekannt war. 

Dann erkennt ihr alle Zeichen, die ich euch gegeben habe in meinem Erscheinen auf Erden. Alle 

Hinweise und Warnungen werden euch erkenntlich sein und die reine Wahrheit wird manchen 

Mächtigen erschreckend entlarven und es wird sichtbar, wo die Herzen meiner Kinder sind, die sich 

mir hingegeben haben, damit ich sie neugebären kann, wie es der VATER, der große Jesus, vorgelebt 

hat. 

Dann darf ich zurücktreten und die Barmherzigkeit hat gesiegt, gesiegt über allem Unguten auf Erden. 

Dann wird das Licht in euch, meinen Kindern, strahlen und leuchten, wie es der VATER in Seinem 

Erdenleben angekündigt hat und die Reinheit wird sich in den Herzen der Menschen ausbreiten. 
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Eine neue Zeit des Friedens wird euch Menschenkinder geschenkt sein, die mit der Geburt des VATERS 

als der große Jesus seinen Anfang genommen hat und mit Seinem Tod am Kreuz, die Barmherzigkeit 

auf Erden manifestiert hat. 

Dann wird die wahre Liebe aus dem sechsten Schöpfungstag seine Krone erhalten haben und die Neue 

Zeit, das Tausendjährige Reich aus der Barmherzigkeit erblühen. 

So freuet euch, ihre meine Marienkinder, die ich aus dem Wasser und dem Geist, dem Heiligen Geist 

neugebären durfte, dass die Früchte allen Menschen zugutekommen. Amen. 

Eure Mutter Maria mit Gabriel und dem Sohn, dem Erstgeborenen von den Toten, euren Bruder, eure 

Schwester, als der kleine Jesus in Mann und Frau, wie es war im Anfang. Amen. Amen. Amen. 3.1.2024 

(Joh. 3:3-5, 14:26, Kolosser 1:15, 1:18, Hebräer 1:6, Röm. 8:15, 8:28-29, Off. 1:5, 3:14, 20:6) 

 

Der oft unbewusste Miterlöserdienst Meiner Kinder auf Erden 

Meine Kinder stehen, oft unwissend, in Meinem Miterlöserdienst auf Erden und tragen und spüren die 

Not der Menschen in sich. Das treibt sie oft an ihre Grenzen, wo ihnen die Welt nicht mehr weiterhilft 

und sie den Schrei des Herzens in sich erleben, den Schrei nach Mir, dem lebendigen Gott in ihnen. 

Ich erhöre jeden Ruf des Herzens und Ich bin da und schenke die Hilfen, wenn Meine Kinder ihren 

Impulsen nachgehen. So lernt ihr, auf Mich zu vertrauen, den lebendigen Gott, der Ich im Herzen 

wohne und nur im eigenen Herzen zu finden bin. 

Dort lernt ihr Mich kennen und dort kann Ich euch zeigen, dass euer Dienst auf Erden ein Liebesdienst 

ist, ein Liebesdienst an den Menschen und an den Seelen, die Mich nicht kennen und die ohne Mich 

sich verloren fühlen in der Finsternis. 

Wo sollten diese Seelen hin, als von Meinem Licht in Meinen Kindern auf Erden angezogen zu werden? 

Dort suchen sie nach Licht, das sie gelernt haben zu bekämpfen und sich zu erkämpfen von anderen. 

Sie wissen nicht, dass sie in sich selbst Mein Licht als Funke angelegt haben. 

Und so gehen Meine Kinder, je nach Konstitution und Anlage, durch das Meer der Angst, das Meer der 

Ängste, die diese Seelen beherrscht. Doch seid euch sicher, dass Ich das Licht in euch bin und durch 

euch das Licht in allen anzünde, die euch auf den Weg gestellt sind in eurem Leben. 

Die Seelen der Menschen lechzen nach Meinem Licht und ihr, Meine Kinder, spürt ihre Not. So finden 

sie Erlösung und Befreiung, finden Hoffnung und Trost, während Meine Kinder lernen dürfen diese 

übernommene Not Mir zu bringen, Mir in Mein VATERHERZ zu bringen. 

Sie wissen, dass Ich am Kreuz von Golgatha aller Dunkelheit die Macht entzogen habe und Luzifer nicht 

mehr existiert, sondern als Mutter aller Menschenkinder wieder ihren Platz einnehmen will. Sie 

wünscht sich nichts sehnlicher, als dass ihre Kinder auch den Weg zu Mir in Mein VATERHERZ finden 

und alle Macht der Dunkelheit weicht, durch Meinen Segen, den sie jetzt erhalten. 
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Diesen Dienst habe Ich Meinen Kindern auf Erden übergeben und sie stehen in ihren Aufgaben und 

dürfen Mich lebendig erleben und in ihrem Beten für die Ärmsten der Armen, selbst Erlösung und 

Befreiung erleben. 

Alles schenke Ich Meinen Kindern auf Erden, damit es Friede wird und Liebe in den Herzen sich breit 

machen kann. Seid deshalb allezeit mutig und betet mit dem Herzen und dem Wissen, dass euer Dienst 

auf Erden belohnt wird in jedem Augenblick. Amen. 

Euer VATER, der Seine Kinder ruft in ihren Herzen und sie alles erleben lässt, sodass aus Glauben 

erfahrenes Wissen geworden ist. Amen. Amen. Amen. 5.1.2024 

 

Gott hören lernen 

Was ruft ihr, Meine Kinder, Mich im Außen an? Ich bin doch in euch immer da und warte nur darauf, 

dass ihr bewusst mit Mir in Kontakt seid. Ich helfe euch in jedem Augenblick und schenke euch alle 

Antworten auf eure Fragen, wenn ihr denn mit Mir redet in euch. 

Dazu braucht es die Ruhe, die innere Ruhe, dass ihr Mich überhaupt wahrnehmt und auf Mich hören 

lernt. Dann habt ihr den Kontakt und dann kann Ich mit euch durch den Alltag gehen und ihr könnt 

immer mit Mir reden in euch und auf Meine Antworten und Impulse achten, die Ich euch dabei gebe. 

Fragt Mich und dann seid still, bringt euren Verstand zur Ruhe, lasst das Geplapper in euren Köpfen 

aufhören, dann könnt ihr Mich hören. Und das spürt ihr an den Antworten und Impulsen, die ihr dabei 

bekommt. Ihr könnt die Schwingung spüren Meiner Antworten, die euch in eine Schwingung bringen, 

die euch guttut, wie Ich euch guttue. Daran erkennt ihr, wer in euch spricht. 

Meine Sprache ist die Liebe, eine euch zugewandte Sprache, euch zugewandte Impulse, die euch 

erkennen lassen, dass ihr unendlich geliebt seid. Und wenn ihr dies spürt, dann erübrigen sich so 

manche Fragen, die da euren Kopf belasten und nur beschäftigen wollen. 

Die Freude, mit Mir eins zu sein in sich, das ist Meine Freude, die Ich euch schenke jeden Augenblick, 

den ihr es wollt. Der Zugang ist die Ruhe und Stille in euch, und die darf geübt werden, einfach nur da 

sein und stille werden für Mich. 

Wendet euch in eurer Intension ganz bewusst an Mich, dann ist der Zugang für Mich frei, die Türe in 

euch offen für den Empfang Meiner Impulse, die ihr nicht suchen braucht, und nur indem ihr nichts 

wollt, euch zukommen. Dann, wenn die Verbindung hergestellt ist von euch, dann könnt ihr alles 

fragen und bekommt alle Antworten, denn Ich bin ein liebender VATER aller Menschenkinder. Und wie 

sollte Ich da Meine Zuwendung euch verwehren? Das ist undenkbar für Mich, seid ihr doch Meine innig 

geliebten Kinder. 

So öffnet euch allezeit für die Stille in euch, die Ruhe in euch und lasst all das los, womit sich eure Köpfe 

beschäftigen, damit ihr nicht in die Stille in euch finden könnt. Dazu habt ihr alle Helfer zur Seite 

gestellt, die euch dienen, in euch stille zu werden. 

Rufet den Brunnengräber, rufet Erzengel Michael, der das Umfeld bereitet in euren Herzen, damit der 

Brunnen in euch erschlossen werden kann, aus dem ihr Mein Wort entnehmen könnt im Wasser des 

Lebens. Bittet ihn und dankt schon dafür, dass es geschehen ist. Alles geschieht nach eurem 
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Bewusstsein, eurem bewussten Sein, das nichts will und braucht, weil es alles hat, alles von Mir 

angenommen hat. 

Lernt zu vertrauen, dass alles bereits in euch vorhanden ist, wonach ihr oft sucht und es doch nicht 

finden könnt, weil ihr im Außen sucht und nicht in euch. Alles Vertrauen findet ihr in euch, denn Ich 

bin in euch. Ich habe euch alles anvertraut, was Schöpferliebe zu vergeben hat. 

So seid ihr voller Gnaden in euch und Maria kann euch in Verbindung bringen damit. Sie ist die 

Gnadenvermittlerin. Verstehet, was dies bedeutet. Sie vermittelt zwischen den Gnaden, die bereits in 

euch sind und eurem Bewusstsein. Sie muss euch nicht erst etwas geben und schenken, was ihr nicht 

habt, sondern sie hilft euch freizuschaufeln, was bereits in euch ist. So ist sie die große 

Gnadenvermittlerin in euch. Nehmt ihr sie an, dann könnt ihr es erleben, wie sie vermittelt zwischen 

Mir in euch und eurem Bewusstsein. 

Alles, Meine innig geliebten Kinder, ist so einfach, weil Liebe „einfach“ ist und einfach „ist“. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in euch allezeit für euch da. Amen. Amen. Amen. 9.1.2024 

 

Ausreinigung auf allen Ebenen 

Ausreinigung darf auf allen Ebenen stattfinden, nur so gibt es eine Einheit von Körper, Seele und Geist. 

Alle Blockaden, die sich am Körper zeigen, haben sich über viele Leben hinweg jetzt so manifestiert, 

dass sie spürbar werden. Alle Themen, die euren Körper herausgefordert haben, kommen jetzt ans 

Licht. 

Deshalb freuet euch, den Weg der Ausreinigung zu gehen, um ganz mit Mir verbunden zu sein. Alle 

geistigen Helfer stehen euch zur Seite und mit allen Möglichkeiten und Methoden hier auf der Erde 

werden alle Felder gereinigt und alles kann neu betrachtet werden, was für ein neues Leben notwendig 

ist. 

Alles, was sich innerlich löst an alten Verkrustungen, kann euch bewusstwerden und alle Themen 

auffliegen lassen. Alles sind Geschenke an euch, um ganz bei euch selber anzukommen. Eine neue 

Klarheit wird euch leiten und euch neu umgehen lassen mit den Menschen. 

Ihr erkennt, wer und was euch guttut und könnt euch auch so entscheiden, dass es euch guttut. Alte 

Glaubenssätze greifen nicht mehr, weil ihr alle Wesenheiten erkennt und sie nicht mehr füttert, 

sondern ans Licht schickt. Ihr erkennt, was Freiheit ist und seid neu geführt und geleitet. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch alle Hilfen zur Ausreinigung gibt. Amen. Amen. Amen. 

10.1.2024 

 

Ein Wort für Duale 

Wenn euer Herz vereint ganz in Meinem Herzen schlägt, dann geschieht Großes auf Erden, das ihr euch 

noch nicht vorstellen könnt. Meine Liebe hat dann den Durchbruch gefunden in eurem ganzen Wesen, 

das als Eins in Mir geschaffen ist. 
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Ich habe auf Erden nur wenige Kinder, die diese große Aufgabe sich gestellt haben, zurückzubringen 

zu Mir, was im Fall auseinandergebrochen ist. Die Einheit Meiner Duale auf Erden ist ein Geschehen, 

das die alte Welt aus den Angeln hebt und das Neue Friedensreich auf Erden einläutet. 

Ich habe Meinen Dualen die Augen verschlossen, damit sie ganz unbekümmert von allen Einflüssen, 

die sie umgeben, ihren Liebesdienst verrichten können auf Erden. Und da bedarf es eurer freien 

Willensentscheidung, euch in eurem Innersten daran zu erinnern und Mir und unserem gemeinsamen 

Plan treu zu bleiben. 

Alles schenke Ich Meinen Kindern, die ihre Aufgabe angenommen haben und die ihre Weihe als eine 

Herzensweihe angenommen haben, die sich erinnert haben, dass es ihr Auftrag auf Erden ist, den 

Menschen den Heimweg zu bahnen, zurück zu Mir, zurück in Mein VATERHERZ, das nur in der Einheit 

Meiner Duale ganz erscheinen kann auf Erden. 

Die Zeit sie ist so kostbar und die Tore in die Neue Zeit, das Neue Jerusalem, sind geöffnet, wenn Meine 

Duale zu ihrem Auftrag stehen und sich alle Hilfen erbitten, damit sie standhalten können in den 

Stürmen und treu bleiben ihrem Auftrag. 

Es gibt nichts Schöneres auf Erden, als wenn ein Dual in Mir in die Einheit gefunden hat. Dann ist es 

manifest geworden auf Erden, wie es war im Anfang. 

Hat ein Dual diese Aufgabe erfüllt, und das ist nur inwendig zu spüren, tief im Herzen, tief im eigenen 

Herzen in Mir vereint, dann ist der Weg geöffnet und weitere können nachfolgen. Sie eröffnen einen 

Wirbelsturm, einen Wirbelsturm der Liebe, in den es weitere Duale hineinzieht, direkt in Mein 

VATERHERZ, das stets geöffnet ist. Im Auge des Wirbelsturms, das wisst ihr, herrscht reine Stille und 

Ruhe. 

Alles, was die Natur euch aufzeigt, hat seine Bedeutung in Mir. Seid deshalb allezeit offen für Meine 

Hinweise, die Ich euch gebe und nehmt Meine Gnaden an, die Ich euch schenke, selbst dort, wo es 

nach Menschengedenken unmöglich erscheint. 

Mein Maß misst mit anderen Parametern als die Welt euch vorgibt. Meine Maß ist die Liebe, wie sie 

war im Anfang. Und diese Liebe wertet nicht, urteilt nicht und verurteilt nicht. 

Alles beginnt in euch. Liebt euch, so wie Ich euch geliebt habe, wie Ich euch freigekauft habe von aller 

Macht der Finsternis, die Mein Maß nicht kennt. Jeder Schritt den ihr, Meine berufenen Kinder, in aller 

Stille und im reinen Glauben und Vertrauen für Mich auf Erden gewandelt seid, hat Rosen der Liebe 

gestreut auf Erden. Deshalb erinnert euch, erinnert euch der Liebe, die ihr seid und die ihr in eurer 

Einheit auf Erden zu erfahren und zu leben euch vorgenommen habt. 

Viele Leben sind Meine Duale auf Erden inkarniert gewesen und erinnern sich von Mal zu Mal mehr an 

ihre Herkunft, an ihr Wesen eines Königskindes aus Mir, eurem VATER und Schöpfer, der euch 

unendlich liebt, und die schönste Aufgabe auf Erden zu erleben mitgegeben hat. Alle Ausreinigung in 

Meinen Kindern, in Meinen Dualen, hat auf Erden ungeahnte Auswirkungen der Liebe. 

So stehet fest in Mir, im Glauben und Vertrauen, dass Ich bei denen die Mich lieben mit ihrem ganzen 

Herzen, ihrem vereinten Herzen in Mir, alles zum Guten führe, zum Guten für euch und viele, die hinter 

euch stehen, denen ihr die Wege bereitet habt, wie Ich dem Erstgeborenen und der Erstgeborene euch 

sie gebahnt hat. 
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Schreitet voran noch die letzten Meter, das Ziel ist nahe vor euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch immer zur Seite steht und euch stützt, führt und leitet, so ihr euch 

eurer und unserer Einheit bewusst seid. Amen. Amen. Amen. 17.1.2024 

 

Diener des lebendigen Gottes auf Erden 

Ich, der lebendige Gott, habe auf Erden viele Kinder, die in Meinem Dienste stehen und die in aller 

Bescheidenheit Mir dienen. Sie wissen es oft nicht, dass es so ist, denn sie orientieren sich in ihrer 

Beurteilung ihrer selbst an den Menschengemachten Gesetzen. In ihrem Inneren spüren sie aber die 

Liebe zu Mir, ihrem Gott und Schöpfer, und die lässt sie niemals los. 

Noch orientieren sie sich an den Wertvorgaben anderer, und so sehen sie sich selbst oft noch nicht als 

das, was sie in Meinen Augen sind: Diener Meiner Liebe auf Erden. 

Die Zeit ist reif, dass auch diese Menschen ihren wahren Wert aus Mir erkennen und alle Vorgaben 

einer Weltenkirche hinter sich lassen und aus aller übernommenen und übergestülpten Schuld erlöst 

und befreit sich erleben. Dann übernehme Ich in ihnen die volle und bewusste Führung, die ihnen die 

Herzensaugen öffnet und die wahre Liebe aus ihren Herzen eine Lichtesflut auslöst, die allen sichtbar 

und spürbar ist. 

Deshalb freuet euch, ihr Meine innig geliebten Kinder alle, die ihr berufen, gerufen und auserwählt 

seid, Meine wahre Liebe den Menschen zu bringen durch eure Bescheidenheit und Reinheit, dass ihr 

erlöst und befreit seid von allen Fesseln, die euch oft behindert haben. 

Die Zeit ist reif, dass die Gerechten leuchten wie die Sonne in ihres VATERS Reich, jene, die nach außen 

ganz klein und unmerklich erscheinen, aber innerlich Meine Gnaden angenommen haben, die ihnen 

geschenkt seit UR-Beginn. Amen. 

Euer VATER und Schöpfer, der die Herzenssehnsucht Seiner Kinder kennt und sie erfüllt. Amen. Amen. 

Amen. 17.1.2024 

 

Schattenarbeit Meiner Kinder 

Überall, wo ihr im Schatten gefangen wart, fällt euch jetzt auf, und es wird euch bewusst, warum ihr 

euch so eingelassen habt in den Schatten. Alles, was euch da so angezogen hat, ist in euren Tiefen 

verborgen. Bisher war es noch möglich vieles zu überspielen, doch jetzt zeigen sich diese Themen, wo 

nichts mehr unerkannt bleibt. 

Nur so kann euer wahres Sein sich entwickeln und nach und nach wird alles entlarvt. Überall, wo ihr 

noch drinsteckt, unbewusst, dieser Kern löst sich auf, ganz in Liebe und Verständnis für euch selber. 

Ihr lernt euch neu kennen und erkennt, was ihr für eure Eltern und Ahnen, alle Menschen um euch 

getan habt durch euren Dienst an den Menschen. 
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Alles, was ihr da übernommen habt, hat euer Leben bestimmt und die Nöte der anderen abgenommen. 

Durch den Dienst Meiner Kinder auf Erden, wird alle Unwahrheit, jeglicher Machtmissbrauch entlarvt, 

weil sie es an sich erlebt haben. 

Alles, was verfälscht wurde und wo die Menschen in die Irre geführt wurden, wird ganz klar und ihr 

könnt ein Fanal des Haltes setzen und alles erlösen und befreien. 

Sehet immer die große Aufgabe bei allem. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch neu begleiten will. Amen. Amen. Amen. 17.1.2024 

 

Transformation auf Erden 

Selig sind die, die durch Mein Wort an Mich glauben. Selig sind die, die durch das Wort des 

Erstgeborenen an Mich glauben. Selig sind die, die durch ihr Wort an Mich glauben. 

Denen allen bin Ich zu einem lebendigen Gott auf Erden geworden und sie sind eingegangen in Mein 

Reich in ihrem Herzen, das zu Meinem Herz auf Erden geworden ist. Lasset jubeln eure Herzen, denn 

dort warte Ich auf euch, euch zu begegnen und den Bund der Ehe mit euch einzugehen. 

Ehe die Erde ward war Ich. Und ehe ihr Meine Kinder wart, war Ich und habe euch ersehnt in Meinem 

Herzen, das Ich euch zuliebe aufgeteilt habe, damit ihr Mir begegnen könnt und euch in Mir als Mein 

Ebenbild erkennen könnt. 

So groß ist Meine Liebe zu euch Menschenkinder, dass Ich alles dahingab, es euch zu schenken, dass 

Ich Mich selbst auf Erden hingab und euch zu zeigen, was Liebe ist und was Liebe bewirkt. 

Schaut euch Mein Leben als Menschenkind Jesus an und ihr wisst, wie sehr Ich euch liebe. Liebt ihr 

Mich in euch so wie Ich euch liebe, dann hat die Seligkeit der Einheit unserer Herzen ihre Vollendung 

gefunden. 

Nicht im Leiden sollt ihr Mir nachfolgen, in der Liebe nur, da könnt ihr den Weg Meiner Nachfolge 

gehen, der Liebe zu euch selbst, der Liebe zu Mir in euch selbst. 

Deshalb fraget euch immer zuallererst: Wie sehr achte und liebe ich mich selbst und alles, was ihr als 

Geschenk Meiner Liebe erhalten habt für euer Leben auf Erden? 

Nur die Liebe öffnet euch die Tore auf Erden, die Liebe zur Erde, der Erde eures Körpers, der aus Erde 

gemacht ist. So sind eure Wurzeln aus Meiner Liebe ganz manifest geworden auf Erden und die 

Menschen können es annehmen, dass Ich ein lebendiger Gott bin allen Kindern. So tragt ihr bei dazu, 

dass alle Materie sich wandelt in Meiner Liebe und die Erde zum leuchtendsten Stern im Universum 

wird. Amen. 

Euer VATER, der die Transformation auf Erden in die Hände und Herzen, in die Körper Seiner Kinder 

auf Erden gelegt hat. Amen. Amen. Amen. 17.1.2024 

(Johannes Kapitel 17) 
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Das neue Zeitalter der Liebe ist angebrochen 

Was Meine Kinder sich in vielen Leben aufgeladen haben an Last und Not, ist in vielen Leben 

zurückgekehrt zu Mir in Mein VATERHERZ. Was im Fall, im Engelssturz verlorenzugehen drohte, haben 

Meine Kinder, Mir nach, abgewendet und die Früchte dürfen nun erkenntlich werden, zuerst für Meine 

Kinder und dann für die Menschen. 

Erlöst und befreit erleben auch sie sich und wissen nicht, wie alles geschehen konnte, was zu dieser 

Liebe geführt hat, die plötzlich ihr Wesen erreichen konnte, das sie an sich so nicht kannten. Alles 

Negative hat ihren Reiz verloren und das Streben nach Reinheit in allem Geschehen treibt sie an auf 

eine Weise, wie es für sie nie denkbar war. 

So erreicht die Neue Zeit die Herzen aller Menschen und alles Gefallene hat seinen Reiz verloren und 

die neue Welt des Friedens und der wahren Herzensfreude hat alle Menschenherzen erreicht. Neu und 

gewandelt übernehmen Meine Kinder auf Erden die Regierung, denn sie regieren die Herzen der 

Menschen, sie regieren in Liebe, in Meiner Liebe. Sie wollen nichts für sich, wie es bisher die Menschen 

antrieb zu leben. Sie wissen und fühlen, dass sie in der Liebe alles haben, was das Herz erfüllt, und 

neues Denken wird in die Herzen der Menschen einziehen. 

Die Schönheit Meiner Schöpfung wird allen Menschen vor Augen erscheinen, weil sie mit dem Herzen 

sehen und aller Eigennutz gefallen ist. Ein neues Dienen aneinander und allem, was Ich euch geschenkt 

habe in Mutter Erde, hat eure Gesinnung neu gemacht und Friede und Freude, Heil und Segen vereint 

euch Menschenkinder auf Erden. 

So ist alles vorgesehen für euch, und in Meinen Kindern, die vorausgehen, wacht jetzt alles auf, das sie 

ins Strahlen und Leuchten führt. So freuet euch, ihr Kinder Meiner ewigen Liebe, dass das Neue 

Zeitalter auf Erden angebrochen ist in eurem Herzen, jetzt schon. Amen. Amen. Amen. 17.1.2024 

(Matth. 13:43, Daniel 12:3) 

 

Betet für die Menschen, die in ihrer Entscheidung stehen 

Meine Kinder steigen in ihre Tiefen und je tiefer sie gelangen, umso intensiver werden ihre Prozesse. 

Dort in der Tiefe eures Herzens liegt euer wahres Sein aus Mir verborgen und will gehoben werden, in 

euer Leben gehoben und zum Leben erweckt werden. 

Wer ist schon bereit, all dies sich aufzuladen aus Liebe, was da noch dazwischen liegt? Meine Kinder 

waren es, die aus Liebe auf diese Erde gestiegen sind, um dem Gefallenen, um ihren mitgerissenen 

Geschwistern einen Heimweg zu zeigen und nicht in der Finsternis, dem Netz von Lügen und 

Verdrehungen gefangen zu bleiben. 

Ihr wahres Licht aus Mir, das wollten sie für diese Kinder in sich wieder erringen in aller Freiheit und 

mit großer Liebe, die sie von Mir mitbekommen haben auf ihren Erdenwegen. Alle Situationen und 

Umstände, die ihnen in ihren Erdenwegen begegneten, dienen diesem Liebesdienst auf Erden für die 

Rückführung alles Gefallenen. 
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Meine Liebe wollen sie auf die Erde bringen und werden dabei so gar nicht verstanden von denen, die 

im Scheinlicht gefangen sind. Alle Scheinlichter, sie haben sich ihre Kreise aufgebaut, haben die 

Menschen gefangen in ihren Konzepten, die wohlfein klingen und doch nur dem Schein dienen. 

So habe Ich Meine Kinder dorthin gestellt, wo Mein Licht alles Scheinbare sichtbar macht und das 

wahre Licht auf den Scheffel zu stellen. Auch sie haben es nicht leicht, loszulassen von dem, was ihnen 

bisher so richtig und wichtig erschien, wofür sie sich verausgabt haben, weil sie in sich Meine Liebe 

tragen seit Ur-Zeiten. 

Sie sind gefordert auf besondere Weise, ihre übernommenen Glaubensgebäude zu erkennen und 

Meine Liebe siegen zu lassen in sich. Dann sind sie gefordert und stehen in der Entscheidung, wie 

Meine Jünger einst auf Erden in die Entscheidung gestellt waren, zu Mir zu stehen oder Mich zu 

verleugnen. 

Da brauchen sie das Gebet Meiner Kinder, das ihnen Trost und Mut schenkt im Herzen sich für Mich 

zu entscheiden. Ihr Glaube und ihr Vertrauen, das sie Mir entgegengebracht haben in ihrem Leben, ist 

Balsam für ihre Seelen und sie finden neues Zutrauen zu ihrem wahren Sein aus Mir. 

So betet, ihr Meine innig geliebten Kinder, betet für all jene, die in Meinen Dienst sich gestellt haben 

und in der Entscheidung stehen, sich für Mich oder gegen Mich zu entscheiden. Überall auf Erden sind 

diese Seelen verstreut und warten darauf, Mir in euch zu begegnen. Alles, was im Geiste vorhanden 

ist, kann ihre Herzen und Seelen erreichen. 

Deshalb bleibet stark im Glauben und Vertrauen, Meine innig geliebten Kinder, die ihr auf Erden Mich 

errungen habt in eurem Herzen, damit auch andere Mich finden in sich. Amen. 

Euer VATER, der seine Kinder auf Erden sammelt in ihren Seelen und Herzen. Amen. Amen. Amen. 

24.1.2024 

 

Der Weg zum VATER führt über den Sohn 

Ich habe auf Erden Einen gemacht, zum Erstgeborenen gemacht, damit die Menschen einen 

ihresgleichen haben, der ihnen den Weg vorausgeht, Mir nach. Er kennt Mich und Ich kenne ihn. Nur 

er kennt Mich und führt die Menschen auf Meinen Pfaden, die Ich in Meinem Jesusleben euch 

vorgebahnt habe, die Ich vor allem ihm vorgebahnt habe, denn er hat diese Aufgabe übernommen seit 

UR-Beginn zum Erhalt der Schöpfung, zum Erhalt der Kindschöpfung. 

Viele Erdenleben bedurfte er, damit er alles Gefallene erkennt, das er sich aufgeladen hat, um es in 

Mein VATERHERZ zu führen. Viele Erdenleben hat er die Kinder gesammelt und gesucht auf Erden, sie 

an Mich zu erinnern und Mein Licht in ihnen zu entzünden hier auf Erden. 

Da waren viele Gestalten, die ihnen nicht gefielen und die sie ablehnten, weil sie nicht ihren 

Vorstellungen entsprachen. Doch er war seines Weges nie müde, das Licht auf die Erde zu tragen, denn 

er kommt vom Aufgang der Sonne, dem 4. Schöpfungstag, an dem er aus Meinem Licht Sonnen und 

Sterne erschaffen durfte, ohne Zahl. 

Er ist der Lichtfürst, der auf Erden Mein Licht in den Herzen der Menschen angezündet hat und 

anzündet. Ich wollte, es brennete schon, so habe Ich auf Erden ihm vorgelebt und vorgebetet, so solle 
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sein Verhalten auf Erden sein. Das höchstpriesterliche Gebet: VATER, mache du, dass alle eins werden 

in dir, die du mir gegeben hast, so wie wir eins sind, so seien auch sie eins in uns. Dieses sein Gebet, 

das er aufgegriffen hat und sich zur Lebensmaxime gemacht hat, hat in den Herzen der Menschen 

seine Spuren hinterlassen. Jeder, der bereit ist, sie aufzunehmen, wird es erleben. 

Deshalb war er nie müde, Mich den Menschen zu bringen, in allen Zeitepochen auf Erden und allen 

Religionen. Selig, wer sich erinnert an ihn, der kann Mich finden in sich. Ihn habe Ich erlöst, denn Ich 

bin sein und euer Erlöser von altersher. 

Er hat Mich erkannt in Meinem einzigen Erdenleben als der einfache Zimmermannssohn in Galiläa. Er 

hat gesehen, was der VATER tut, denn das tut gleicherweise auch der Sohn. Er hat seine Herzenstiefe 

gefunden und den tiefen Schmerz in sich überwunden, denn auch er wollte Mich am Kreuz sehen und 

weinte bittere Tränen, die ihm und allen, die ihm nachfolgen, zum Heile gereichten. 

Er ist der Gesalbte, der Christus, auf den die Menschen warten als ihren Messias in ihren Religionen, 

denn in allen Religionen hat er gewirkt und Mein Licht in den Seelen angezündet, das Licht der Liebe, 

der reinen Liebe. Seine Samen, die er in den Herzen gesät hat, sie dürfen aufgehen und sie gehen auf. 

So freuet euch, ihr Meine innig geliebten Kinder, die ihr ihn kennt in eurem Herzen und dadurch Mich, 

dass jeder Ruf eures Herzens euch die Sicherheit gibt, mutig den Weg Meiner Nachfolge zu gehen. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch die letzten Hindernisse zu eurem wahren Sein aus Mir zu 

überwinden hilft, damit Mein Heil alles erfassen kann in den Seelen aller Menschen. Amen. Amen. 

Amen. 24.1.2024 

(Jes. 41:2-3, 41:25-26, 53:2, 63:16, 1:3, - Joh. 6:40, 4:23 ff., 8:55, 10:15, 5:19, Joh. Kap. 17, 1. Joh. 2:23, - Matth. 

11:24, - Luk. 10:22, 12:49, - Off. 7:2, 16:12, - 1. Mose 1:14-19) 

 

Meine Kinder 

Meine Kinder haben auf Erden ganz besondere Aufgaben, die sind mit nichts anderem zu vergleichen. 

Sie kennen Mich, wie Ich wirklich bin. Sie kennen Meine Liebe, die Ich zu euch Menschen habe. Sie 

wissen, dass Ich keines, auch nicht eines der Menschenkinder auf Erden verloren gebe. Um ein jedes 

Meiner Kinder bemühe Ich Mich mit Liebe, die den freien Willen achtet, ob es Mich annehmen will 

oder nicht. 

So stehe Ich an der Dornenhecke, wo sich eines Meiner Kinder verfangen hat und biete ihm Meine 

Hilfe, Balsam für seine Seele an. Manches Kind möchte lieber verfangen bleiben in den Dornen der 

Hecke, weil es sich dort gut auskennt und im Leid sich wohlfühlt. Es will es in Meinem Namen tun und 

übersieht dabei, dass Ich dort stehe, um es zu befreien. 

Selbst gewähltes Leid kann Ich nicht erlösen, denn Ich achte den freien Willen eines jeden Kindes als 

sein höchstes Gut. Dennoch bleibt Meine Liebe allezeit als Hüter bei diesem Kind und schenkt ihm 

Impulse, sich zu erkennen in Mir und Mich zu erkennen in ihm. So warte Ich voller Geduld, bis dieses 

Kind bereit ist, Meine Liebe anzunehmen und loszulassen von allem Selbstgemachten. 
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Ich bin ein liebender und barmherziger Gott und VATER aller Menschen und da gibt es keinen 

Unterschied von Mir aus. Meine Kinder, die Mich kennen, sie haben denen nichts voraus, die Mich 

nicht so kennen und Schwierigkeiten haben, Mich anzunehmen in Meiner Liebe. 

Meine Kinder lernen von Mir, ebenso barmherzig und all liebend zu sein wie Ich es bin. Sie sind Meine 

Hüter auf Erden, die Meine Liebe verströmen, auch wenn sie es selbst nicht wissen. Manches von ihnen 

verstrickt sich dafür selbst in die Dornenhecke, damit es dem Kind, das Mich nicht kennt, den Weg aus 

dieser Dornenhecke vorleben kann. Dann merken auch die Kinder, dich Mich nicht kennen, wie sehr 

Ich alle Meine Kinder liebe. 

So rufe Ich euch auf, ihr Meine innig geliebten Kinder, alle, seid bereit, euch beschenken zu lassen von 

Meiner Liebe, die euch erlöst und befreit hat von allem Übel, das euch auf Erden begegnet und 

einnehmen will. Nehmt an, dass Ich auf Erden Mich unter Meine Kinder gebeugt habe, (als Jesus von 

Nazareth) auch wenn es für euch undenkbar sich anfühlt. 

Ich bin ein nahbarer und lebendiger Gott. Mich kann man erleben in sich und Mich kann man spüren 

in sich. Zu Mir kann man kommen mit allem, was euch beschäftigt. Ich höre zu und Ich rede mit euch, 

auch wenn es für undenkbar erscheint, oder ihr diese Begegnung mit Mir anderen Menschen 

überlassen habt, die euch dann nach ihren Vorstellungen, die sie sich von Mir gemacht haben, führen 

und leiten. 

Spürt in euch hinein, Meine innig geliebten Kinder, und nehmt an die Gnaden, die Ich Maria übergeben 

habe als Mutter, sie euch zu schenken aus Meiner Liebe, die Ich zu euch allen habe. 

Ich freue Mich über jedes Kind, das sich Mir öffnet in sich und Mich in sich entdecken will zu seinem 

vollen Heil, seinem Heil von Seele und Körper. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, euer Rabbuni. Amen. Amen. Amen. 25.1.2024 

 

Gottesanbetung 

Meine innig geliebten Kinder, lernt wieder, Mich ganz natürlich und rein zu sehen, mit Mir verbunden 

zu sein. Ich bin immer da und Ich bin immer für euch erreichbar. So viel Ehrfurcht haben die Menschen 

vor Mir eingebläut bekommen, dass sie mehr Furcht als Ehre vor und von Mir erleben. 

Ich bin ein lebendiger Gott und ein Vater, der euch ganz nah ist und nur das Beste für euch will. All die 

alten Strukturen der Gottesanbetung dürfen jetzt auf Erden erkannt werden und fallen, damit die 

Verbindung von Gott und Geschöpfen wieder eine freudige und schöne ist. Alle Verwebungen, die sich 

in euren Köpfen festgesetzt haben, sie dürfen fallen und neu sich vernetzen in Mir, dem liebenden 

VATER und Schöpfer allen Seins. 

Wo die Freude ist, da bin Ich. Ich mache euch kein schlechtes Gewissen, Ich brauche nur eure 

Ehrlichkeit und Wahrhaftigkeit. Sie sind der Schlüssel und Zugang zu Mir in euch. Nur wer ehrlich, mit 

reinen Motiven Mich in sich finden will, kann Mich als das entdecken in sich, das Ich seit Urzeiten bin, 

euer VATER und Schöpfer, der euch aus reiner Liebe erschaffen hat zu eurer und Meiner Freude. 
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Vertrauen ist die Basis, auf der alles sich entfalten kann, Vertrauen in euch selbst und Mich in euch 

selbst. Auf dieser Basis aufgebaut ist Mein Friedensreich, das Ich euch Menschen anvertraut habe, es 

zu erhalten und zu hegen und zu pflegen. 

Nähe ist die Beziehungsebene, auf der Ich erreichbar bin, denn Ich bin euch immer nahe, näher als ihr 

euch oft selbst seid. Seid ihr von euch entfernt, seid ihr von Mir entfernt. 

Alles ist so einfach. In euch ist alles vorhanden, ist alles angelegt und ist alles vollkommen. 

Seid ihr bereit, es in euch zu entdecken und euch damit zu verbinden und verbunden zu bleiben? 

Dies fragt euch euer VATER, lebendiger Gott auf Erden in euch Kindern. Amen. Amen. Amen. 27.1.2024 

 

Maria: Ich schenke euch die Nähe zum VATER 

Ich, eure Mutter Maria, bringe euch dem Vater nahe. Immer dann, wenn ihr euch so entfernt fühlt, 

dann ruft mich und ich bringe euch wieder in Verbindung, schenke euch das Vertrauen zu euch selbst 

und damit mit dem VATER in euch. 

Ich bin die makellose Gebärerin des Sohnes, wer hat dies schon verstanden. Ihr alle seid berufen zum 

Sohn zu werden. Doch ein Sohn ist nicht besser als eine Tochter. In des VATERS Augen ist ein Gotteskind 

in der Einheit von Mann und Frau ein Sohn, ein vollkommenes Geschöpf. 

Alle Wertungen stammen von euch Menschen und damit einhergehend alle Abwertungen des einen 

oder anderen Geschlechts. Der Geist dieser Welt hier auf Erden, der der Erlösung und Befreiung bedarf, 

er spielt mit euch Menschen über euer Wertungs- und Bewertungssystem, spielt euch gegeneinander 

aus. 

In der Urschöpfung der Kindschöpfung, gibt es nur die Einheit der Seele in männlich und weiblich als 

zwei sich ergänzende Pole, der Dualität. Die vollkommene Dualität ist die Einheit der zwei Geschöpfe 

in einer Seele. 

Jetzt fragt ihr euch, woher denn all diejenigen kommen, die in sich beide Geschlechter tragen. Vor die 

Kindschöpfung existierte, waren die Geschöpfe androgyn, d.h. sie trugen beide Eigenschaften in sich, 

es gab keine Trennung in ihnen in zwei Gestalten. Sie kommen auf die Erde, weil auch sie Kinder 

werden wollen, Kinder des Allerhöchsten, denn bisher waren sie Geschöpfe, vollkommene Geschöpfe 

als Diener der Vollkommenheit. Sie können es oft nicht verstehen, wie ihr Menschenkinder hier in der 

Dualität miteinander umgeht. Sie lernen an euch und ihr lernt an ihnen. 

Ich, eure Mutter Maria, habe euch alle Gnaden zu verschenken, damit ihr dem Erstgeborenen in der 

Einheit von Mann und Frau auf Erden nachfolgen könnt. Ein jeder von euch, meinen Kindern, hat sein 

Dual in der Urewigkeit eurer Seele. 

Je nach eurem Seelenplan begegnet ihr dieser anderen Hälfte auf Erden oder habt einen Auftrag, 

alleine auf Erden diese Einheit zu erleben, indem euch bewusst ist, dass es diese zweite Dualseele gibt, 

mit der ihr auf geistiger Ebene immer verbunden seid und bleibt, dann seid ihr niemals allein und 

niemals einsam. 
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Auch einzelne Seelenhälften habe auf Erden ihre Aufgabe und die soll sie niemals davon abhalten, sich 

mit einer Seele ihres Vertrauens einzulassen auf eine Beziehung, eine Partnerschaft, eine 

Liebesbeziehung. 

Stellt euch vor, dass euer Glück vollkommen ist, wenn auch das Glück eurer Dualseele vollkommen ist. 

Würdet ihr dann eurer Dualseele auf Erden ihr Glück verwehren, weil ihr nicht als Paar auf Erden lebt? 

So ist alles ganz einfach auf Erden, wenn ihr es einfach sein lasst. Alles will nur der Liebe folgen, der 

Liebe, die nichts fordert und die nichts braucht, einer Liebe, die einfach da ist und die ihr seid. 

So rufet allezeit mich, eure große Schwester und Mutter, die euch alle Gnaden schenkt, damit ihr auf 

Erden das Glück erleben könnt, das der VATER euch geschenkt hat und Er in euch ist. Amen. Amen. 

Amen. 27.1.2024 

 

Zündler oder Herzensanzünder 

Ihr Menschenkinder auf Erden, ihr macht hier ganz schöne Spielchen und merkt nicht einmal, was ihr 

euch damit antut. Ich habe euch die wahre Herzensfreude geschenkt, sie zu erleben und damit 

glücklich in Mir euer Leben zu gestalten und zu leben. 

Doch was macht euch Freude? Was macht euch wirklich Freude, wahre Herzensfreude? Freude, die 

bleibt, die euch bewahrt bleibt und nicht ständig neu belebt werden muss? 

Die wahre Freude des Herzens bin Ich in euch. Und wo ihr die wahre Freude in euch spürt, die eure 

Herzen bewegt und sie berührt, da bin Ich zu finden. Und nur dort. Diese Freude des Herzens, sie 

berührt auch andere Menschen, denn sie ist ansteckend, sie ist anzündend. Sie zündet Mein Licht in 

den Menschenherzen an, damit es brenne, damit es zu brennen beginnt und zu lodern. Mein Licht ist 

in jedem Menschenherzen vorhanden und will dort entfacht werden zu einem Liebes-Lichtes-

Feuerbrand auf Erden. 

Noch lodern auf Erden die Feuer der Vergeltung und der Feindbilder, die euch Menschen von Meiner 

wahren Herzensfreude abhalten wollen. Und ob ihr mitmacht und euch einfangen lasst, das habt nur 

ihr in der Hand. Ich stehe euch allezeit mit allen Helfern, die euch zur Seite gestellt sind, zur Verfügung, 

Mein Licht, das Licht und Feuer der Liebe anzuzünden, damit alle Brände der Vergeltung erlöschen. Im 

Kleinsten geschieht dies, im Kleinsten der Menschenherzen untereinander. Und da darf sich ein jeder 

in sich fragen, wo im Kleinsten er noch ein Zündler der Vergeltung und Feindschaft ist oder ein 

Herzensanzünder in Meiner Liebe. 

Ich habe auf Erden Meine Macht an Meine Kinder gebunden, wie sie in ihrer Freiheit entscheiden für 

sich, ob sie sich einbinden lassen in die kollektiven Energien des Gegeneinander oder sich Meiner Liebe 

in sich erinnern, die verbindet und löst, die sich hingibt, wie Ich es euch vorgelebt habe. 

Dein Wille geschehe, so beten viele Menschen zu Mir, und meinen doch damit, dass Ich Mich ihrem 

Willen unterwerfen solle und ihr Eigenes bestätigen, das sie brauchen, damit sie ihren Wert sich in der 

Zustimmung von anderen holen können und ihn immer wieder brauchen. Auch wenn sie dies in 

Meinem Namen tun, so ist doch ihr Eigenes im Vordergrund. 
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Meine Kinder wissen, dass alles, was sie auf Erden sich an Veränderung wünschen, nur in ihnen alleine, 

in einem jeden Einzelnen stattfinden kann. Dass dort die alten Muster und Strukturen einer 

Religionshörigkeit, von Menschen erschaffen, erkannt und erlöst werden wollen. So sind Meine Kinder 

im Einsatz an allen Stellen des Lebens, um in Meinem Namen die Wunder in sich selbst zu bewirken, 

die dann auf andere Menschen übergehen in ihrer Energie, ohne dass sie es wollen. 

Mein Reich ist ein Inwendiges, so habe Ich es euch hinterlassen und so erkennt ihr, wo die 

Kriegsschauplätze auf Erden befriedet werden wollen. Meine Priester, Meine wahren Priester des 

Herzens, sie sind überall auf Erden verstreut und sie sind nicht an ihren äußeren Gewändern 

erkennbar, sondern an ihrem Seelengewand, das sie in sich entdecken und von allem übernommenen 

Unrat befreien. Sie sind die Umwandler auf Erden, weil sie den Schauplatz erkannt haben, an dem die 

Friedensverhandlungen stattfinden und die Einheit der Völker und Religionen erfolgt. 

Meine Religion, die Ich euch gebracht habe, ist die Liebe, die hingebende Liebe, die all erbarmende 

Liebe, die niemals sich einspannen lässt für die Bestrebungen der Menschen, sondern alleine dem Geist 

Gottes, dem Geist der Liebe dient. Schaut auf Mein Beispiel und stellt alle Aussagen der Menschen 

infrage, auch der überlieferten und traditionellen, wenn darin die Liebe, die all erbarmende und all 

vergebende Liebe, wie Ich sie euch vorgelebt habe, fehlt. 

In eurem Herzen bin Ich und dort findet ihr alle Antworten, die ihr sucht. Meine Sprache ist eine 

Sprache des Herzens, und euer Herz, Ich in eurem Herzen, kann dort euch die Unterscheidungsgabe 

schenken. 

So höret alles in eurem Leben mit eurem Herzen und tuet danach. So kann Ich zu einem lebendigen 

Gott auf Erden werden durch Meine Kinder, die Mich lieben mit ihrem ganzen Herzen und ihrem 

ganzen Gemüt. Dann wisst ihr, dass Ich bei denen, die Mich lieben, alles zum Guten führe. Amen. 

Amen. Amen. 28.1.2024 


